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問
　
今
の
庁
舎
の
現
状
を
ど

う
見
て
い
る
か
。
ま
た
調
査

研
究
を
始
め
る
べ
き
で
は
。

市
長 

築
後
57
年
が
経
過
し

老
朽
化
、
雨
漏
り
、
空
調
の

機
能
低
下
な
ど
の
問
題
が
あ

る
。
ま
た
構
造
的
に
も
新
し

い
耐
震
基
準
を
ク
リ
ア
で
き

な
い
。

会
計
契
約
課
長
　
本
庁
舎
の

あ
り
方
検
討
委
員
会
を
立
ち

上
げ
議
論
の
進
め
方
を
決
め
、

他
市
の
状
況
も
調
査
研
究
し

な
が
ら
、
庁
舎
改
築
の
構
想

案
を
ま
と
め
て
い
き
た
い
。

問
　
財
源
に
つ
い
て
は
、
公

共
施
設
建
設
の
場
合
、
基
金

の
積
み
立
て
か
起
債
を
起
こ

す
と
い
っ
た
方
法
の
他
に
何

か
あ
る
か
。

企
画
財
政
課
長
　
公
共
施
設

の
建
設
改
修
は
、
費
用
負
担

も
大
き
い
。
基
金
を
充
て
て

も
多
く
は
起
債
を
し
て
い
る
。

償
還
金
が
増
大
に
な
る
の
で

施
設
改
修
や
建
設
は
、
必
要

性
と
緊
急
性
を
十
分
に
検
証

し
た
上
で
優
先
順
位
に
基
づ

き
財
源
確
保
を
検
討
し
て
い

き
た
い
。

問
　
実
際
に
は
建
設
す
る
た

め
の
検
討
委
員
会
を
発
足
し

な
い
と
い
つ
ま
で
た
っ
て
も

進
ま
な
い
。

市
長
　
26
年
度
か
ら
あ
り
方

検
討
委
員
会
の
中
で
具
体
的

に
検
討
に
入
る
と
い
う
こ
と

だ
け
は
約
束
し
た
い
。

新
庁
舎
建
設
に
向
け
て

何
ら
か
の
ア
ク
シ
ョ
ン
を

答 

検
討
委
員
会
で
具
体

　 

的
に
議
論
し
て
い
く

松
竹 

秀
樹 

議
員

　本定例会での一般質問は、１２月１１日に行われ、７人の議員が
質問しました。その質問と答弁の要旨をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

築後５７年が経過し、耐震に問題ある市本庁舎


